

Date : 07/02/2025

التاريخ : 07/02/2025

SERVICE AGREEMENT

اتفاقية خدمات

First Party : **EASTERN**
DIAMOND CONSTRUCTION CO. LTD

الطرف الأول : شركة البناء الماسية الشرقية المحدودة

Second Party Noura Saeed bin Mohammed Al-Ajmi
Contracting Company

الطرف الثاني : شركة نوره سعيد بن محمد العجمي للمقاولات

CR:2055151032

س.ت: 2055151032

Whereas, the first party has various contracts with refineries, petrochemical plants and other clients within and outside the kingdom of Saudi Arabia, and the second party after discussions has agreed to provide subcontract services to the first party on the following terms and conditions:

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصانع والمعامل البتروكيمياوية وعملاء آخرين داخل وخارج المملكة العربية السعودية وقد أبدى الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات الطرف الأول وليكون مقاول من الباطن حسب الشروط التالية :

1. Second party will provide all necessary needs to complete the jobs. (Civil & Ele. & Mech. Works
2. First party will be responsible for ID cards, vehicle stickers and gate passes for second party. Second party will provide all the required documents for this purpose to the first party.
3. Second party is responsible for wages and insurances coverage for their equipment and personnel (including third party liability insurance, GOSI, accident coverage etc.).
4. The two parties agreed on: the first party will Pay the salaries and/or other monthly benefits direct to the employees of the second party (transfer or cash).
5. First party will pay second party for service at the agreed rates.
6. Payment will be made within 90 days after receipt of monthly invoice supported with time sheets signed by first party's representatives.
7. This contract is valid for From 07/02/2025 to 06/02/2026.....

١) يؤمن الطرف الثاني للطرف الأول جميع مايلزم لتنفيذ الأعمال المسندة إليه لأعمال الصيانة

٢) يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول العمل الطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج هذه التصاريح

٣) يكون الطرف الثاني مسؤول مسؤولية كاملة عن دفع مستحقات النظامية والتأمين على معداته في حالة الحوادث ولا إصابات الصناعية لذا عليه إكمال إجراءات التأمين

٤) يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني

٥) يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني

٦) يتم دفع هذه المستحقات خلال ٩٠ يوم من تاريخ استلام فاتورة الطرف الثاني مدعومة بشهادات ساعات العمل من الطرف الأول

٧) يسري هذا العقد من 07/02/2025 إلى 06/02/2026

الطرف الأول

First Party

Signature



الطرف الثاني

رقم الإشتراك	رقم السجل	الرقم الموحد
365241	2055151032	7039643171

شركة نوره سعيد بن محمد العجمي للمقاولات

رقم الطلب	تاريخ الطلب	الرقم الوظيفي
5832079	12/02/2025	13960

مقدم الطلب
جابر بن ناصر المري

صدر بناء على طلب المشترك دون ادنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق مسبق
او من www.saudichambers.sa QR

منطقة الشرقية، المملكة العربية السعودية.

P.O Box: 8674, Al Jubail, 35514, Al Saf

Tel: +966 133 627